
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第９回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年９月２６日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立松ヶ浜小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 

● 欠席委員  委      員    岩 本 寿美子 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第１８号 令和６年度 七ヶ浜町教育費９月補正予算について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和６年定例会９月会議の一般質問の内容について 

（５）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和６年１０月２４日（木）七ヶ浜町立向洋中学校 

    午前   ９時３０分〜  学校訪問 

午後  １時１５分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 渡邉裕子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
 給食センターの食育指導は、給食センターが主導で行っているのか。 
 
学校給食センター所長 
 学校の要請で行っている。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番  議事にはいります。 
  議案第１８号 令和６年度 七ヶ浜町教育費９月補正予算について 
   （各課長から資料５ページから７ページより補正予算内容を説明） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
スクールサポートスタッフ配置事業の内容と松ヶ浜小学校屋内消火栓設備修繕は指摘を受け

て修繕するのか。樹木伐採や駐輪場解体など危険を察知するため普段からの巡視をお願いしたい。 
 

教育総務課長 
スクールサポートスタッフ配置事業については、小学校3校で一人と中学校2校で一人を事務

補助員として配置している。消火栓修繕については、定期点検での指摘事項です。 
 

教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料から 学校の部活動が変わっていきます を説明） 
 
教育長 
この件について、ご意見等ありませんか。 

 
齋藤絵梨香委員 
 土日の部活は、大会などの予定に合わせスケジュールを示してもらわないと保護者や子供たち

が振り回されてしまうので、考えていただきたい。 
 
 
 
 



 
渡邉裕子委員 
 部活が無くなったら子供たちは、どうなるのか。学校訪問をしていて学校は子供たちにどうい

う授業が良いのか一生懸命考えていただいているのを感じている。 
家庭で自分の子がどうしたいか・どう過ごさせたらいいのか考える時期に来ていると感じます。 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（生涯学習課長から次第資料１６ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）令和６年定例会９月会議の一般質問の内容について 

（各課長から次第資料により報告） 
 
教育長 

ただいまの報告について、質疑ありませんか。 
  
全委員 
 質疑なし 
 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
 
 



 
（６）その他 
    
教育長 
その他、何かございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
これで第９回定例会を終了いたします。 
 
午後３時００分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年１０月２４日 
 

会議録署名委員 


